
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, 16 de febrero de 2016

Comunicado 014/16

SE REÚNE EL SECRETARIO DE ECONOMÍA CON LA COMISIÓN EJECUTIVA DE CANACERO

El Secretario Ildefonso Guajardo Villarreal se reunió el día de ayer con la Comisión Ejecutiva de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (CANACERO), encabezada por Guillermo Vogel, Presidente de la Institución, para analizar la situación del sector siderúrgico internacional y dar seguimiento a las medidas tipo salvaguarda y administrativas implementadas por el Gobierno de la República, a través de la Secretaría de Economía, para detener las importaciones de acero a México bajo prácticas desleales.

El Secretario Guajardo Villarreal revisó con los integrantes de la CANACERO los resultados de las medidas impuestas, se intercambiaron ideas y perspectivas en el sector siderúrgico, de cara a la Reunión de Alto Nivel del Comité de Acero organizada por la OCDE que se llevará a cabo en el mes de abril en Bruselas, Bélgica.

La CANACERO planteó respetuosamente al Secretario Guajardo la necesidad de mantener vigente las medidas de apoyo al sector siderúrgico implementadas por el gobierno federal, e incluir a todas las familias de productos sensibles a las importaciones de países sin TLC bajo prácticas desleales.

El Secretario Ildefonso Guajardo se comprometió con la CANACERO a analizar detalladamente todas las condiciones existentes en el mercado mundial del acero para tomar una decisión, a la vez que refrendó el compromiso del Gobierno de la República para continuar apoyando al sector siderúrgico nacional combatiendo las prácticas ilegales de comercio.

--oo00oo--